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Assocontact ha ufficializzato la volontà di
uscire dal contratto delle TLC a far data dal
primo di agosto, senza però aver chiaro a
quale contratto aderire. A partire da
Network Contact, tutta una serie di piccole
aziende aderenti a questa associazione
datoriale, più Covisian, hanno formalizzato
l’uscita dal contratto maggiormente
rappresentativo del settore. Lo fa attraverso
una lettera che conferma come, alla fine,
questi imprenditori stiano cercando solo ed
esclusivamente di risparmiare sulle spalle
delle lavoratrici e dei lavoratori. Leggendo
con attenzione i motivi alla base della crisi
del settore, secondo l’analisi fornita da
questa associazione minoritaria nel settore,
viene da chiedersi se ci si ritrovi innanzi ad
uno scherzo o cos’altro. Davvero pensano
di trovare un contratto che risponda al
problema dell’alta tassazione per il lavoro
dipendente vigente in Italia? O che abbassi
i costi dell'energia, dell’infrastruttura o delle
sedi? O ancora che aumenti i volumi di
traffico? La chicca, oggettivamente più
fantasiosa, è il punto in cui ci si lamenta
delle “crescenti richieste di flessibilità
organizzativa ed operativa dei committenti,
non adeguatamente supportate da istituti
giuslavoristici in grado di dare agli
outsourcer il giusto grado di autonomia
organizzativa...". Cosa cercano dunque
questi signori? Abbassare il costo del lavoro
e precarizzare le condizioni, rendendo la
prestazione qualcosa di
drammaticamente vicino al lavoro a
chiamata o alla collaborazione?

L'unica cosa positiva di questa lettera è che
si è finalmente chiarito un equivoco. Non
lasceremo la trattativa per il rinnovo del
contratto collettivo delle TLC in balia di
nessun ricatto o minaccia. Il settore delle
TLC tutto attraversa una fase di profonda
ristrutturazione che non ci sfugge, ma se
qualcuno pensa di imporre con l’arroganza
scelte di politica salariale scellerate sulla
pelle delle lavoratrici e dei lavoratori si
sbaglia di grosso. Il concetto di “futuro” di
alcuni soggetti sembra assomigliare troppo
ad un passato che, non solo non risolve i
problemi, ma scarica sui lavoratori le
inadeguatezze di un comparto. Ci
attiveremo fin da subito con tutte le
istituzioni, dalle quali qualcuna di queste
aziende sta attingendo abbondante denaro
pubblico, per stigmatizzare tutto questo.
Richiameremo a responsabilità sociale e
coerenza contrattuale la committenza,
soprattutto alla luce delle ultime novità
legislative in materia di appalti e contratti
applicati. Gioverebbe ricordare che il
massimo ribasso si consuma perché un
committente lo richiede ma anche, e
soprattutto, perché i fornitori lo accettano. Il
mondo dei customer in outsourcing
dovrebbe fare un esame di coscienza per la
concorrenza dissennata che ha animato il
loro agire in questi anni. Noi a questo gioco
non ci stiamo e verificheremo già nelle
prossime ore la posizione di Asstel e dei loro
associati. Chiediamo pertanto un incontro
immediato al Presidente. 

www.uilcom.it..

https://www.uilcom.it/news/tlc-comunicato-unitario-uscita-assocontact-ccnl-tlc-29-04-24/






Durante le recenti assemblee di
Fondartigianato, Ebna e Fsba, i membri
dei rispettivi Consigli di
Amministrazione, Zuccarello, Galliero e
Sasso, hanno deciso di non
partecipare alle riunioni, seguendo una
scelta organizzativa diversa da quella
di altre entità, come UIL. Hanno
preferito lasciare spazio ad una
rappresentanza del corpo attivo e dei
territori, confidando nella competenza
dei colleghi designati dalle proprie
organizzazioni a svolgere
adeguatamente il loro ruolo.
Ulteriori dettagli riguardanti le sessioni
dimostrano l'impegno e i risultati
ottenuti su vari fronti:

*Fondartigianato* ha presentato un
bilancio sostanzialmente positivo,
sottolineando una crescita significativa
nel numero di adesioni e
nell’estensione della formazione
distribuita sul territorio. È stato
riconosciuto, tuttavia, il bisogno di un
maggiore supporto alle articolazioni
regionali per garantire il pieno utilizzo 

delle risorse destinate al monitoraggio
e alla promozione. È stata suggerita
una semplificazione delle procedure e
una progettazione dell'attività che
incentivi maggiormente la formazione,
soprattutto da parte di quelle aziende
che finora non ne hanno usufruito.
Fondartigianato ha anche avviato con
successo una campagna di
comunicazione efficace.

*Ebna* ha riportato un bilancio
anch'esso positivo, che testimonia gli
sforzi compiuti nella promozione
nell’anno passato e le risorse
attualmente disponibili per proseguire
in questa direzione. È stato enfatizzato
l'importante lavoro di coordinamento
con i territori e l'impegno diretto delle
organizzazioni promotrici. È stato
ribadito che la bilateralità è un
requisito, non solo legale ma
contrattuale, per tutte le imprese
nell'ambito dell'artigianato e che
questo rappresenta un vero e proprio
diritto per i lavoratori, che deve essere
reso effettivamente accessibile.

ASSEMBLEE DI EBNA, FSBA E FONDARTIGIANATO



Per quanto riguarda *Ebna straordinaria*, è stata convocata una
riunione per modificare lo statuto. Le modifiche proposte non si
discostano significativamente dal precedente, ma sono state
apportate alcune riorganizzazioni che chiariscono il percorso
futuro. Questa revisione permetterà di attivare rapidamente le
procedure per il riconoscimento della personalità giuridica, un
passaggio che dovrà essere adeguatamente rappresentato
anche agli enti regionali interessati a fare lo stesso.

*Fsba* ha tratto beneficio dal periodo del COVID-19 nonostante le
sfide, dato che molte aziende si sono iscritte al fondo che eroga
ammortizzatori sociali, pur ricordando che tale iscrizione è
obbligatoria per legge. Il fondo sta collaborando con il ministero e
con l'INPS per identificare tutte le aziende obbligate al versamento,
allo scopo di stabilire un efficace sistema di riscossione coattiva.
Sono state accumulate significative risorse, e il fondo ha negoziato
con le banche per ottenere tassi d'interesse vantaggiosi che
incrementano le opportunità disponibili per le aziende in difficoltà.
Continua a esserci una sfida legata alla gestione dei contributi
correlata alle erogazioni degli ammortizzatori sociali. Durante
l'assemblea, sono state proposte modifiche al regolamento, in
particolare per gli ammortizzatori sociali destinati alle aziende con
più di 15 dipendenti, sottolineando la necessità di monitorare
attentamente l'utilizzo di tali risorse per evitare squilibri nei conti. In
alcune regioni, le richieste per l'ammortizzatore sociale ordinario
sono in rapido aumento, indicando che settori economici interi
stanno attraversando una crisi e che gli strumenti disponibili sono
ormai ben conosciuti e utilizzati.



A tutti i miei amici,

Buon Primo
Maggio!

Vi auguro una giornata di festa con i tuoi cari
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https://terzomillennio.uil.it/primo-maggio-2024/


https://www.facebook.com/terzomillennio.uil/videos/1553744185487338




INCONTRO GOVERNO -SINDACATI
PALAZZO CHIGI

https://www.facebook.com/PPBombardieri/videos/448018920920307


GIORNATA
INTERNAZIONALE
PER LA SICUREZZA

SUL LAVORO

Un’occasione per
alzare ancora di più la
guardia sui temi della

sicurezza e della
prevenzione, perché

riguardano tutti e tutte. 

La vita prima
del profitto,

sempre!
guarda il video

28 APRILE 2024

https://www.facebook.com/uilofficial/videos/2196466947370994







